

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dalam penelitian ini dapat peneliti simpulkan bahwa respon pimpinan tentang rubrik Celoteh si Mira dalam majalah New Median di PT Jasa marga (persero) tbk cabang Surabaya-Gempol ini fokus pada :

- Respon Kognitif Pimpinan tentang rubrik celoteh si Mira dalam Majalah New Median

Secara kognitif rubrik celoteh si Mira yang ada dalam majalah internal New median, direspon positif bagi para pimpinan PT Jasa Marga (persero) tbk cabang Surabaya-Gempol sebagai media yang dapat menjembatani antara pimpinan dan karyawan dalam hal informasi terhadap segala sesuatu yang diinginkan oleh karyawan. selain itu dengan adanya rubrik ini aspirasi dari para karyawan secara tidak langsung dapat diketahui oleh pimpinan walaupun bentuk tulisannya dengan bahasa humor.

-Respon Afektif Pimpinan Terhadap Rubrik Celoteh si Mira dalam Majalah New Median

Keberadaan rubrik celoteh si Mira ini menimbulkan respon afektif bagi pimpinan PT Jasa Marga cabang Surabaya-Gempol. Dengan seringnya membaca rubrik celoteh si Mira secara perlahan-lahan para pimpinan merespon dari adanya rubrik tersebut terhadap informasi yang

berkaitan dengan keinginan para karyawan. adanya rubrik celoteh si Mira ini secara tidak langsung dapat direspon oleh para pimpinan walaupun hasil yang diinginkan oleh para karyawan tersebut tidak secara langsung mereka dapatkan, karena semua itu berjalan sesuai dengan proses dan kebijakan dari pusat PT Jasa Marga.

## B. Saran

Selanjutnya agar penelitian ini dapat memberikan kontribusi bagi subyek penelitian, maka saran dari peneliti adalah:

1. Untuk menyikapi banyaknya keinginan para pimpinan PT Jasa Marga cabang Surabaya-Gempol. kedepan pihak crew media internal majalah New median sebaiknya selain menerbitkan majalah, seharusnya membuat website, dengan tujuan bagi orang-orang khususnya internal perusahaan apabila ingin mengetahui hal baru mengenai perusahaan dapat diakses secara langsung melalui website tersebut.
2. Media internal new Median sudah baik. tetapi untuk menjadikan lebih baik lagi dari sis format beritanya harus selalu dipertahankan jangan diubah-ubah, jadi majalah ini mempunyai cirri khas tersendiri dalam penerbitannya misal: adanya rubrik celoteh si Mira
3. Dalam sebuah pemberitaan yang ingin ditulis harus dihindari segala penulisan yang sifat tulisan tersebut diambil dari opini penulis tanpa melibatkan beberapa orang